
Um Glück zu
haben, musst
du ihm eine
Chance geben.

SEI  OFFEN FÜR DAS GLÜCK.  DU MUSST DARAN GLAUBEN,  DASS
DU ES VERDIENT HAST,  ÜBERALL WARTET POSITIVES AUF DICH.
DU SIEHST NÄMLICH NUR DAS,  WORAUF DU DEINEN BLICK
RICHTEST UND WORAUF DU DEINEN GEDANKEN LENKST.  WENN DU
DICH FÜR EINEN VERLIERER ODER PECHVOGEL HÄLTST,  DANN
GIBST DU DEM GLÜCK KEINE CHANCE.  WENN DU DENKST,  DU
VERDIENST ES NICHT,  DANN IST DAS GLÜCK ANDEREN
VORBEHALTEN.  WIE VERBAUST DU DEINEM GLÜCK DIE CHANCE,
IN DEIN LEBEN ZU TRETEN?


